

Vie des partis politiques/UPL Accélérer l'occupation du terrain

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le vice-président communal, Jean-Firmin Relewe, a installé, la semaine dernière, dans la zone des "Cent-Manguiers", dans le quatrième arrondissement, la première cellule de son nouveau parti, en présence du vice-président chargé de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué, André Mbourou.

LE bureau communal de l'Union pour le progrès et la liberté (UPL) a entamé, la semaine dernière, par "Cent-Manguiers", dans le quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil, une série d'installation des cellules qui le conduira sur toute l'étendue de son rayon d'action. En l'absence du président du bureau, c'est son second, Jean-Firmin Relewe, qui a accompli le geste symbolique en plaçant dans son fauteuil, Pierre Mombo, président de la cellule. Auparavant, M. Relewe a pris soin de présenter la structuration (organes décisionnels, fonctionnels et spécialisés,



Photo : Julie Nguimbi

Le vice-président de l'UPL, chargé de l'Ogooué-Maritime, André Mbourou, lors de son intervention.

des cellules...) de son parti nouvellement créé, et qui a à sa tête Pierre Amoughe Mba. Jean Ping, candidat déclaré à l'élection présidentielle de cette année, étant le président d'honneur. Il a invité les promus à se

mettre immédiatement au travail, en vue de grossir leurs effectifs. M. Relewe a dénoncé l'état de précarité dans lequel croupissent ses compatriotes soumis, selon lui, à un système de santé qui favorise les nantis et une école fonçant droit

vers l'abîme. André Mbourou, vice-président de l'UPL, chargé de l'Ogooué-Maritime et du Moyen-Ogooué, viendra en dire davantage en concluant, non sans susciter l'étonnement de certains participants avertis,

que depuis 2009, « Port-Gentil n'a bénéficié d'aucun investissement du régime en place. » C'est à se demander où sont passés l'Institut du pétrole et du gaz, l'aéroport international de Port-Gentil, la centrale thermique, la route



Photo : Julie Nguimbi

L'assistance qui a pris part à la rencontre organisée par les cadres de l'UDL.



Photo : Julie Nguimbi

Un instantané de l'installation par le vice-président communal Jean-Firmin Relewe d'un membre du bureau de la première cellule.

Port-Gentil/Omboue...? L'orateur pense, en ce qui concerne la candidature unique de l'opposition, que Jean Ping est la meilleure carte à jouer, grâce à la fois, a-t-il soutenu, à son brillant parcours scolaire, sa riche expérience professionnelle et son carnet d'adresses suffisamment fourni.

Il a fait savoir que le natif d'Omboue, ne pouvant aller seul au front, a besoin de toutes les forces du changement pour accéder au palais. Raison pour laquelle il a marqué son étonnement, en observant la guerre au sein de l'opposition. Certains membres de cette famille politique, a relevé, en effet, André Mbourou, au lieu de s'attaquer au pouvoir, dirigent leurs armes contre Ping.

L'orateur a ainsi invité les Portgentillais à ne pas se laisser distraire par des pseudo-opposants. Mais de former un bloc uni et soudé autour de la candidature de son champion. Ce qui l'a amené à exhorter l'assistance à se faire enrôler, en déclinant les conditions pour y parvenir.

Activités des parlementaires

Le député Otando aux côtés de ses électeurs



Photo : Koumouss

Le député Charles Otando remettant un kit alimentaire à une femme.



Photo : Koumouss

Une vue des populations au village Akiri.

Au cours de la visite dans le canton, Charles Otando en a profité pour distribuer des kits alimentaires, composés des sacs de riz, du sucre, du savon, de l'huile, des boîtes de conserve aux populations du cru. Au nom des populations des

villages visités, M. Moumbengo a remercié le donateur pour ce geste. « Mon enfant, je t'encourage à continuer sur cette voie. Reçois notre onction. Nous te promettons notre soutien et notre fidélité », a lancé l'orateur.

Anniversaire



En ce jour qui t'a vue naître, je prie le Ciel de t'accorder l'entièreté de ta récompense ici-bas en bâtissant autour de ta vie une muraille de protection et en déposant sur ta tête une couronne de longévité afin qu'en retour je puisse te rendre tout l'amour que tu m'as donné. Maman Chérie, Mère Excellente Joyeux anniversaire! Ton BIJOU.

SYM
Port-Gentil/Gabon

LE député du deuxième siège de Bendjé, Charles Otando, vient de silloner une partie de son fief politique. Au cours de cette tournée, l'élu du canton Ogooué a fait une halte dans les villages Ngola et Akiri, où il a fait aux populations le compte-rendu des travaux de la dernière session de l'Assemblée nationale, et échangé avec elles sur la nécessité pour ceux qui ne l'ont encore fait d'aller



Photo : Koumouss

M. Moumbegou remerciant le parlementaire au nom des populations.

s'inscrire sur les listes électorales.

Et ce, afin d'être utiles le jour du vote, non sans

avoir expliqué longuement le bien-fondé d'une telle opération, qui se déroule sur l'ensemble du territoire national. Pour le parlementaire, cette opération s'adresse aux Gabonais ayant atteint l'âge d'accomplir ce devoir civique, par lequel l'on participe pleinement à la vie de la nation. Le vote étant un volet important de la prise de décision lorsque l'on porte son choix sur un candidat lors d'un scrutin. Il s'agit donc d'une étape importante de l'expression du patriotisme et de l'engagement citoyen.